

東京都立東村山高等学校 学校便り

他者のために 一歩先の自分へ



# 若鳩だより

愛と創造

令和6年5月15日 第1号 発行:東京都立東村山高等学校 東京都東村山市恩多町4-26-1

## 第57回 入学式 4月9日(火)

満場の拍手に迎えられ、197名が晴れやかに入場



令和6年4月9日、東京都立東村山高等学校第57回入学式を行いました。沿道の桜も春風に舞う季節、本校体育館には新入生197名の晴れやかな笑顔があふれました。緊張した面持ちで入場が始まると、会場は列席者からの拍手で包まれました。担任から一人一人呼名され、起立する新入生たち。いよいよ高校生活の始まりです。式典は、開式の辞、国歌斉唱、入学許可、学校長式辞、新入生宣誓等と続き、式後には校歌の紹介、職員の紹介がありました。これから3年間、様々な経験を積み上げ、個々の能力を最大限に発揮していくことを期待しています。式に列席していただいた来賓、保護者の皆様、教員一同だけではなく、地域の方々など多くの人達が、新入生に期待をし、温かく見守っています。入学式での新鮮な思いを胸に、充実した高校生活を送って欲しいと思います。退場の後は、視聴覚室に集合し、クラス毎の記念撮影が行われました。

## 新入生歓迎会 4月10日(水)

体育館で本校の活動内容を紹介



新学期が始まってすぐ、生徒会主催の新入生歓迎会が体育館で開催されました。このイベントでは、各クラブが作成したパンフレットが配布され、それぞれの部活動が活動内容を紹介して新入生の入部を促しました。上級生はクラブ活動の魅力を映像や実演を通じてアピールし、体育館の後方では運動部のデモンストレーションも披露されました。本校では全員が何らかのクラブに参加することになっており、翌日からの週で部活動に体験入部に参加して、4月19日(金)の一斉部会に参加しました。

## 授業公開 4月27日(土)



本校在校生保護者、本校に興味のある中学3年生とその保護者等を対象に、今年度第一回目の授業公開を行いました。1学年のABC帯を含め、1時間目から4時間目までの全ての授業を公開しました。今年度は例年に比べて、中学3年生とその保護者の参観(61組)が多くありました。参加者からのアンケートでは「授業が丁寧で分かりやすい」「授業の様子が廊下からも見られて良い」「校舎がきれいで学び直しに適している」「生徒が楽しそうにしている」などの感想が見られました。

## 生徒総会を実施 4月17日(水)



本年度の生徒総会が体育館にて行われました。まず、生徒会の役員を紹介した後、議長団が選出されました。そして昨年度の決算と会計監査が報告されました。続いて生徒会執行部、各委員会の代表が、今後の計画や抱負を発表しました。会場では議事の詳細が書かれた冊子も配られ、参加した生徒の拍手をもって可決承認されました。

## 2学年校外学習 5月2日(木) 浅草・ソラマチ



2学年の校外学習の始まりは、東京駅での集合でした。東京駅は、11月の修学旅行の集合場所でもあります。集まってからは、班別行動で上野周辺をめぐり、浅草寺などの文化にふれました。Teamsでミッションをこなしながら、最後はスカイツリーに集合しクラス写真を撮りました。友人との親睦を深めながら、東京の良さを発見する校外学習となりました。

## 1学年校外学習 5月2日(木) 高尾山



1学年は校外学習に、高尾山へ登山に行きました。TAKAO599 MUSEUMに集合し、班ごとに高尾山展望レストランに向け、登山をしました。昼食をとった後は、山頂に向けて登山を再開、山頂のチェックポイントでチェックを受けてから、ケーブルカーの高尾山駅へと下山しました。入学後、初めての校外学習で、自然を体感しながら友人との交流を深めていく時間となりました。

## 3学年校外学習 5月2日(木) 富士急ハイランド



3学年は、東村山高校へ集合してから、クラスごとにバスに乗って、富士急ハイランドへ行きました。天候にも恵まれ、大自然を感じさせる大きな富士山のふもとで、アトラクションなどを楽しみました。3学年になって、進路に向けての活動が具体的になりつつある時期ですが、友人と親睦を深める楽しい時間を共有することができました。